

ARTS for HOPE

宮城支局活動報告書 2017年5月12日

「刈田郡蔵王町 特別養護老人ホームせせらぎのさと蔵王」

Happy Doll Project

特別養護老人ホームせせらぎのさと蔵王へ初めて訪問しました。豊かな自然に囲まれた施設で職員の明るい温かい雰囲気印象的でした。まるで家族と過ごしているような空間を創るユニットケアで、のどかなお時間が流れています。

初めてマスコットを見て、触り、興味深々。多種類の型紙を見ながら選び、その中で特に猫とウサギは大人気でした！布やパーツを好きな色に選び、それから一生懸命丁寧に作る参加者もいらっしゃいました。

「家族が欲しいなあ...」と語る参加者は、可愛いウサギ2個を作り、親子のような作品が誕生しました。嬉しくてずっとウサギを持ってニコニコと眺めていました。

「黄色がいいな〜」と黄色にこだわる参加者、「ふわふわしたものがいいな〜」と可愛いものを希望する参加者、みんなそれぞれ作品に込めた思いがあります。

『世界でたったひとつのマスコット！』初めて自分で作って出来たマスコットに「可愛い〜！」「良いね〜！」等、皆さんとても感激され、満面の笑顔が見られていました。

ある男性の参加者は猫とウサギに挑戦。皆が作り終わっても、最後まで夢中に一人で作業。完成した時は、とても喜び、ずっと手を離さず持っていました。男性の素敵な笑顔は一生忘れません。自分の部屋に戻り、マスコットを飾っていました。

高齢者福祉でも笑顔を引き出すケアはとても大事で必要です。今後も一人一人素敵な笑顔をたくさん引き出すお手伝いが出来れば幸いです。また、皆さんに笑顔をお届けに参りたいと思っています。笑顔が素敵な皆さんとお会いできる日をとても楽しみにしています。



